

加藤新聞九号

加藤歯科スタッフには八月生まれが三人もいます。ということで、三人それぞれにコメントを頂きましたので、紹介したいと思
います。

りました。大切な人の別れもありました。でも今こうやって右も左も分からなかつたこの下関で、加藤歯科のメンバーに支えられてやつてこれています。本当、またここでも人の出会いに感謝です。本当、人の出会いは人生を前向きにしてくれる素晴らしいものだなと思います。来年も同じことが思えたらいいなあ・・・。

八月の誕生日はみんな忘れるがちな月ですが、助手の作本さんが八月八日生まれで、私が九日生まれ、自分の友達が十日生まれでちょっととしたミラクルな感じがして少し得(?)した気分になりました。八月生まれも捨てたもんじやないと思いました。

二十三歳になりました。まだまだ二十三歳ですが、今までの人生を振り返ってみるとなかなか濃い二十三年を過ごしていると 思います。

今回八月生まれが加藤歯科に三人もいる
ということで新聞に載せていただくことに
なりました。

会つても「ももちゃんは小学校の時から変わらんねえ」っていつも言われます。良いような、悪いような・複雑ですね(苦笑)私にとっての二十五年は人との出会いでした。学生時代～社会人になつてこれまで何人の人と出会つてきたかは分からないです。が、ほんと、出会つてきた人には恵まれてきました。ずっと支えられて今まで生きてきたなと思います。悲しいこともあります。



加藤歯科



www.kato.or.jp

歯周病はなぜ怖い？



プロフェッショナルケアが必須です。歯の巢である歯と歯ぐきの間の歯周ポケットの中まで掃除をしたり、硬い歯石を取り除くには、ご自分でのケアだけでは限界があるので是非、定期健診を受け日頃からプロフェッショナルケアを受けてください。そして、丁寧なご自分でのケアと併せてお口の健康を私たちと守っていきましょう！

あとがきは本来裏の一一番最後に載せるのですが、今回はスペースの都合で表に載せていました。あとがきとは後に書くからそう呼ぶんですね。じゃあ、これは「何がき」と言うんでしょうか。そんなことより、今回も加藤新聞九月号を読んでいただきありがとうございました。今回もなかなか充実したものができるなと思います。それでは十月号もよろしくお願ひします。



色はブルー、グリーン、
ピンク、イエロー、ホワイト
の五色。

追求したハンドルネック形状で、口腔内環境に合わせた植毛デザインの歯ブラシです。MタイプとSタイプの二種類あつて、Mタイプは毛の硬さは「普通」で、健康な歯肉の方、軽度歯周炎の方に。Sタイプは毛の硬さは「やわらかめ」で中等度から重度の歯周炎の方に。

先端集中毛と段差植毛により、むし歯になりやすい「歯と歯の間」や「奥歯」がよく磨けます。ティー・バー毛の採用で歯肉への当たりがソフトです。ルシェロ歯ブラシは、歯肉に優しい歯ブラシです。

加藤賛賀部

